

Nous – en avant – mettons avec ce site une plate-forme multimédia de conception totalement nouvelle à disposition.

- Vous pouvez poursuivre ici le processus de création d'une œuvre et ceci dans toutes les phases de développement, de la situation actuelle en remontant jusqu'à version originelle
- Vous pouvez vivre ici en temps réel le processus de développement d' « œuvres en progression » de différents artistes
- Votre savoir et votre talent peuvent être mis à contribution ici pour le développement ultérieur d'une œuvre

Le projet présenté ici est issu d'une œuvre originelle. Toutes les formes d'expression sont réalisables. Une telle œuvre peut dès lors être représentée pour la première fois dans son intégralité multimédia. En recourant à la banque de données, cette présentation permet la saisie non seulement analytique, mais également intuitive d'une telle œuvre interdisciplinaire. L'œuvre originelle est à la disposition de chacun pour un développement multimédia ultérieur.

Les éléments figurant dans notre banque de données sont triés de façon logique et clairement ordonnés. En suivant notre mode d'emploi, vous pourrez ainsi accéder sans peine à tous les matériaux disponibles et les charger, avant de laisser libre cours à votre inspiration.

Le « Forum » de discussion est ouvert à toutes les personnes intéressées. Ce point de rencontre constitue un élément important dans la prise de décisions concernant une œuvre.

Toute personne inspirée par une œuvre – de quelque façon que ce soit – qui souhaiterait mettre sa contribution à disposition sur notre site en vue d'une discussion peut se faire enregistrer en tant que participant. Sur demande, cette personne recevra en plus du matériel artistique la banque de données et, après entente, un soutien ultérieur.

Vos contributions peuvent être présentées sur ce site ; elles peuvent éventuellement être publiées sur d'autres supports. Le présent site constitue la « plate-forme interactive » offrant à tous les artistes et toute personne intéressée la possibilité de participer à l'élaboration multimédia, à l'élargissement ou au développement ultérieur d'une œuvre. Toutes les disciplines artistiques sont concernées par cette démarche.

Toutes les contributions, émanant de toutes les disciplines artistiques, sont en principe présentées. Le choix et l'attribution contractuelle des contributions à une œuvre donnée sont opérés selon les « Règles du jeu ». Certaines contributions choisies seront à nouveau publiées ici en tant que « source d'inspiration ».

En cas de publication sur d'autres supports, comme le DVD, la distribution sera prise en charge par notre filiale « en avant records ».

Soyez actifs, interactifs même !